
本 日 第２１１５回 ２０１４年８月８日(金） No.２００１

本日のプログラム Today's Program

卓話者：江尻 豪君
点 鐘

演 題：「自己紹介」
ロータリーソング「日も風も星も」

前 回 第２１１４回 ２０１４年８月１日（金） 記 録

○斉 唱：「君が代」・「奉仕の理想」
○来訪者：なし
○出席者：会員25名中19名出席 出席率76.00％

前々回補正出席率 7月18日分92.00％

会長あいさつ 古橋 裕志

今月は会員増強および拡

大月間であります。いよい

よ、学びの月間に入りお互

い、今以上に輝きを増しま

しょう。

先週地区会員増強セミナ

ーに出席し、いろいろと参

考になりました。近藤ガバ

ナーのあいさつの中で、今

の現状はロータリークラブ

の魅力が薄れているのではないかと危機感をも

った主旨がありました。また、読売新聞社の編

集員の方はロータリークラブ、ライオンズクラ

ブも奉仕活動をされていますが第三者の方には、

今一つ解りづらいと感想を述べられ、クラブ奉

仕活動についてマスコミをもっと利用して欲し

いと要望がありました。そして８クラブの代表

の方が「こうして会員増強は成功している」と

いう事例発表があり要約しますと、

・ＪＣとの繋がりを強化、（新年会、卒業会、

体験例会の参加）交流会を催す。

・ＪＣの理事長経験者を必ず入会させる･･･の関

係。

・企業より業界関係者の紹介･･･縦の関係を重視。

・例会においての立食パーティー形式での会員

勧誘。

・３年、５年先の会員数の設定目標を建てる。

・地道な勧誘をする。

・増強委員会のメンバーに副委員長、委員を入

会３年未満で構成する。

等の報告があり、参考になるかと思います。最

後に髙須地区幹事より講評として、増強は増

（量か質か）よりロータリーとして今は強を中

心に。

ＷＦＦ（ワールドフードフェスタ）を大いに

力を入れロータリークラブの認知度を今以上に

高めたい。

また、Ｅクラブについてはこれからのクラブと

して理解していただきたいとの意向を示された。

ポールハリスの言葉

「この世界は常に変遷する、我々は変遷する世

界と共に変遷する用意がなければならない、ロ

ータリーの物語は幾度も幾度も書き換えなけれ

ばならないのである」－ロータリーモザイクより－

私の言葉として「基を主として、節を見る」

有意義な1日を。

おめでとう
・誕生日祝福：

８月１１日 森井 晴生君ご夫人 葉子様

８月１４日 箕輪 良孝君ご夫人 淳子様

８月１６日 江尻 豪君ご夫人 敏子様

会員増強および拡大月間

８月１５日（金） ８月２２日 （金） ８月２９日（金） ９月 ５日 （金）

定款第６条第一節に 卓話担当者：金森 俊輔君 卓話担当者：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 卓話担当者：青少年奉仕委員

例 より休会 卓話者： 〃 卓話者：尾張旭市職員 秘書課 会

会 演 題：「小児医療と瀬戸 長 水野昌之武様 健康都市推 卓話者：菊田 利昭委員長

予 旭医師会活動の現況に 進室長 鬼頭 純子様 演 題：「新世代月間に因ん

定 ついて｣ 演題：「尾張旭市と福島県田村 で」

郡三春町との関わりについて



今月の

祝福の皆さんです

幹事報告
・本日の会合：第22回地区研修・協議会実行委員会

第５回理事役員会

・次回の会合：なし

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
○家内の誕生日を祝っていただき。

江尻 豪君、箕輪 良孝君、森井 晴生君

○会員増強委員会です。本日の卓話、よろしくお願い

いたします。 谷口 伸夫君

〇谷口先生の卓話を楽しみにしております。

金森 俊輔君

〇夏バテで弱っています。お身体にはお気をつけ下さ

い。 菊田 利昭君

○夜間例会で福岡さんにお世話になりました。ありが

うございます。 飯田 幸雄君

○7/29、元中日のピッチャー小松さんとコンペ。スコ

ァ８６で今シーズン最高です。本日小松さんの店、海

鮮山へ行ってきます。 加藤 清久君

〇暑い毎日が続きます。くれぐれもご自愛の程、お身

体に気をつけて下さい。

金森 俊輔君、桜井 雅博君

○前回の親睦例会に休みまして申し訳ありませんでし

た。会場委員会の方、ご迷惑をかけました。

西尾 輝久君

○激暑、大嶋さんのご出席、非常に嬉しいです。

加藤 清久君

○お忙しの君 髙島 昇君

第５回理事役員会報告
日 時 2014年８月１日（金）13:40～

場 所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議 題１）愛知ロータリーＥクラブについて

説明された。

２）月見例会について

アトラクションは後日決める。それ以外に

ついては承認された。

３）事務局夏休みについて

8/12～8/15として承認された。

４）１１月、市民講座（ロータリーディ）に

ついて

11/30 尾張旭市中央公民館にて了承され

た。

５）市民祭（苗木配付チラシ）について

予備のチラシを用意するが本部テントには

置かないことで了承された。

６）8/12 交換留学生（安藤花乃音さん）

帰国について

19:05 セントレア着予定。有志にて出迎え

７）東北支援について

・三春町、三春ＲＣ、松島ＲＣ計画通り、

10/7～10/9にて承認された。

８）その他の件

・大和荘、テレビの件（有志の会にて）例会

において寄付金を募ることで了承された。

卓 話
「会員増強月間に因んで」

会員増強委員会 委員長 谷口 伸夫
小生はＳ58．５．８

に冨田さん、今は亡

き佐伯先生の推薦で

入会して早30年の歳

月が過ぎました。あ

っという間でした。

入会後平成５～６年

（小柳年度）平成７

～ ８ 年 度 （ 冨 田 年

度）に会員が70名み

えました。その当時

クラブには活気があ

りました。現在25名

です。もう一度クラ

ブに活気が必要です。それには会員の増強が必

要です。

本日は４班に分かれていただき、会員の増強

について討議していただき、増強委員会に推薦

いただいますよう、よろしくお願いいたします。

福祉マインドフェア尾張旭2014
日時 2014年８月２日（土）10:00～14:30

場所 尾張旭市渋川福祉センター

△古橋会長より福祉協議会会長へ協賛金の贈呈式


